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会長 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

 

 これまでずっとロータリーの話を

してきたので、今日はライオンズの話

をしようと思います。ご承知かと思い

ますが、ライオンズクラブの創始者で

あるメルヴィン・ジョーンズ氏は、ダ

ラスロータリークラブの元ロータリ

アンでした。1917 年にロータリーク

ラブを脱会して、ライオンズクラブを

立ち上げています。なぜ、ロータリー

クラブから離脱することになったか

というと、当時のロータリークラブが

対外的な慈善活動に消極的であった

ことを批判したものの賛同が得られ

なかったからであるといわれており、

その後、ライオンズは、寄付・寄贈を

中心とする団体としての奉仕活動を

その中心においています。 

これに対して、ロータリークラブは、

もともと 1905 年当時のシカゴが、無

法状態で安心して商取引ができない

状況であったために、信頼する仲間と 

の間で互恵的な取引をしようとした

ことが出発点であり、各ロータリアン

一人一人がその職業を通じて、職業倫

理を確立し、ロータリーの哲学を実践

し、広めていくことに軸足を置いて発

展してきました。 

 ライオンズは、団体奉仕「We serve」

であるのに対して、ロータリーは、「I 

serve」であるといわれることがありま

す。また、ライオンズには、基本的に

職業奉仕という考え方がなく、職業分

類という考え方もありません。世にあ

またある寄付団体、慈善団体、ボラン

ティア団体とロータリークラブの違

いは、この職業奉仕の理念にあるとい

われてきました。 

 また、ライオンズにおいては、ロー

タリーほど例会が重要視されておら

ず、もともと月 2 回でした。これに対

して、ロータリーの場合は、例会は職

業上の成功を収めた人たちとの議論

を通じてロータリーの哲学を学ぶ場

であると考えられていたため、例会が

重視され、毎週 1 回の例会開催が求め

られてきました。 

 いわゆる決議 23－34 で「We serve」

と「I serve」の対立は、昇華されたと

いわれていますが、現在も、対外的な

社会奉仕・国際奉仕に軸足を置くのか、

職業奉仕に置くのかという基本的な 

視点の違いは根強く残っているよう

な気がします。 

 そういう中で職業分類がなくなり、

例会も月２回でよくなり、寄付団体的

性格を強めている最近の RI の方向性

をみると、ロータリークラブがライオ

ンズクラブ化しているようにみえま

すがいかがでしょうか。 

クラブフォーラム＜事業報告＞ 

会場監督 委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 2016－17 期の前期委員会活動と

しては、例会場のRI テーマ掲載ター

ゲット作成並び当クラブ例会場スタ

ッフの方への御礼の予算執行を実施。 

 また、後期になり当初予算には無

かったのですが、理事会の承認を得

て会員間のコミュニケーションを深

めていただ手段として、例会場手前

の「エステラ」にて会員へ特典価格

でのコーヒーサービスを実施。時節

柄、委員会の打ち合わせ等にご利用

ください。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 3 月 7 日(火) 

第1227回例会 第1145号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席20名 73.33％ 

[行事] クラブフォーラム 

事業報告 

担当 会長 

 

第１２２６回 

平成２９年２月２８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト]  

[ビジター] 

 

第１２２８回 

平成２９年３月１４日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[行事] 卓話 

担当 米山奨学委員会
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IM 実行特別委員会 

委員長 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

【方針】 

岐阜中ロータリークラブは、5 年ご

とに IM 合同例会とガバナー補佐の

役割が担当になります。ガバナー補

佐 田邊さんの指示のもと各クラブ

会員の親睦と研修を目標に計画し実

施する。 

【IM 実行委員会】 

委員会 第一回 平成 27 年 9 月 17 日 

    第九回 平成 28 年 7 月 5 日 

・・・・・・・・・・・・・・・・ 

IM ガバナー公式訪問 

開催日：平成 28 年 7 月 16 日（土） 

場所：岐阜都ホテル 

内容：小笠原文雄先生の講演 

「ひとりで家で死ねますか」 

ガバナー公式訪問合同例会 

参加人数：岐阜 A グループ会員数

258 名のうち 133 名参加 約半分 

予算・執行額は、報告書参照 

岐阜中ロータリークラブ 

会員数 31 名 参加者 20 名 

・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

第十回  平成 28 年 8 月 23 日 

  第十一回 平成 28 年 11 月 22 日 

委員会予算 

  予 算：50,000 円 

  執行額：8,694 円 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

秋保賢一君 

 特にいいこともないですが、入れ

させていただきます。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

若曾根広康君 

 結婚記念日には、スキーに行って

楽しんできました。 

 

 

 

 


